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L’AZIONE DELLA ASSOCIAZIONE NAZIONALE
COORDINAMENTO CAMPERISTI

Abbiamo provveduto a girare messaggio agli allestitori per conoscere le loro iniziative in 
merito.

Noi stiamo intervenendo per attivare una circolare che precisi ai sindaci 
l’opportunità di escludere le Autocaravan dai blocchi del traffico per le seguenti motivazioni:

• Autoveicolo utilizzato per praticare il turismo con utilizzo medio 30 giorni l’anno da parte di 
un nucleo familiare.

• Utilizzo della autocaravan con percorrenza urbana di esclusiva uscita e/o entrata nelle città.
• Sono soltanto circa 150.000 le autocaravan in tutta Italia.
• Autoveicolo che ogni anno esegue il controllo sulla combustione.
• Autoveicolo costruito solo al massimo in euro 3.
• Autoveicolo con alimentazione quasi esclusivamente a gasolio.

December 05, 2005 
To: info@coordinamentocamperisti.it 

Subject: Diesel “vecchio”

Buongiorno a tutti, naturalmente come tutti vi ringrazio per il lavoro e le iniziative che state svolgendo per salvarci dai provvedimenti 

da paese produttore di autoveicoli. Ho una Renault Trafic del 1984 che va benissimo ed è la mia felicità e, devo dire la verità, per me 

economicamente anche l’unico modo per poter fare vacanze in giro. A parte il fatto che è anche il mio unico mezzo di trasporto anche 

se per muovermi per lavoro e altre necessità, sto nel centro di Firenze, uso esclusivamente la bicicletta.

Sono molto preoccupata e triste pensando di dover (s)vendere il mio mezzo e comunque non avere la possibilità di comprarmi un mez-

zo più nuovo. Sono olandese e non sono abituata a trovarmi di fronte uno stato/comune nemico come succede spessissimo in Italia. 

Anche questo provvedimento va a colpire proprio tutte quelle persone/famiglie che non si possono permettere di ricomprare un mezzo 

nuovo e tutto questo mentre sappiamo che non sono le macchine la fonte di maggiore inquinamento. Inoltre i nostri mezzi vecchi sono 

super controllati fra bollo blu e revisioni, perché non basta?

Vi prego di tenermi informata sulle vostre iniziative in merito.  Cosa posso fare per salvare il mio Trafic chiamato “Birba”? Fare la birba 

e continuare ad usarlo per protesta? Un caro saluto e spero di sentirvi,  Mascia

CI INVITA ALL’AZIONE




